

Política **AMBIENTAL**



En GIRBAU, diseñamos y proporcionamos soluciones de transformación textil completas, sostenibles e innovadoras a escala global, impulsando el crecimiento personal y económico de nuestros clientes, equipo, socios y accionistas.

En este contexto, la sostenibilidad es un pilar fundamental de nuestra razón de ser y nuestro compromiso con la protección del medio ambiente, la prevención de la contaminación y la mitigación del cambio climático constituye una prioridad. Por ese motivo, hemos implementado un sistema de gestión ambiental según la norma ISO 14001 y el Reglamento EMAS, reforzando así nuestra responsabilidad. Estos estándares nos permiten mejorar continuamente los procesos, reducir nuestro impacto y promover la sostenibilidad en todos los niveles de la empresa.

Girbau trabaja en el marco de la sostenibilidad desde los puntos de vista social, medioambiental y de gobernanza. Esta política se centra exclusivamente en el aspecto ambiental.

P
Á
G
-
0
1

#GESTIÓN RESPONSABLE DEL AGUA

En respuesta a los episodios de sequía y a la escasez cada vez más recurrente de recursos hídricos, GIRBAU apuesta por una gestión eficiente del agua. Implementamos tecnologías de recuperación y reutilización del agua utilizada en nuestros procesos, optimizando su uso para reducir el consumo sin comprometer la calidad de los productos. Esto incluye sistemas de recuperación de agua, monitoreo constante del consumo y ajuste de nuestros procesos para minimizar el desperdicio de agua, así como la incorporación a nuestra cartera de productos de soluciones propias para nuestros clientes.

#CUMPLIMIENTO DE LA LEGISLACIÓN Y DE LOS COMPROMISOS VOLUNTARIOS

Nos comprometemos a cumplir con todas las leyes ambientales aplicables, así como con aquellos compromisos de adhesión voluntaria que favorezcan el medio ambiente y el desarrollo sostenible, buscando llevar nuestros esfuerzos un paso más allá.

#ECODISEÑO DE LAS MÁQUINAS

Nuestro enfoque de ecodiseño tiene como objetivo crear maquinaria de tratamiento textil que minimice el impacto ambiental en todas las etapas de su ciclo de vida. Nos centramos en la eficiencia energética, reduciendo el consumo de agua y de detergentes; en el uso de materiales reciclables y duraderos en el diseño y la fabricación de nuestras máquinas, y en la reducción y mejora de los envases. Por otra parte, evaluamos y mejoramos continuamente el rendimiento de nuestros equipos para garantizar un funcionamiento cada vez más sostenible y eficiente, adoptando soluciones tecnológicas avanzadas y criterios de diseño que nos permitan optimizar los procesos y resultados. Los nuevos productos y plataformas tecnológicas estarán orientados a posibilitar nuevos modelos de negocio centrados en la circularidad.

Política **AMBIENTAL**



#REDUCCIÓN DE EMISIONES Y DE RESIDUOS

Buscamos reducir nuestras emisiones de gases de efecto invernadero y mitigar los efectos del cambio climático. Trabajamos con objetivos claros para reducir nuestra huella de carbono, centrándonos en la descarbonización de nuestras plantas de producción, apostando por la energía fotovoltaica y los contratos de energía verde certificada. También minimizamos la generación de residuos en todas nuestras operaciones, implementando prácticas de reciclaje y gestión de residuos para minimizar el impacto ambiental de nuestros procesos, priorizando materiales y métodos menos contaminantes. Nos esforzamos por reducir el impacto de los envases y plásticos de un solo uso. Asimismo, estamos trabajando en estrategias para gestionar adecuadamente el final de la vida útil de nuestros equipos, garantizando que su eliminación sea lo más sostenible posible. En cuanto a nuestras máquinas, también estamos trabajando en soluciones para reducir su consumo de energía y sus emisiones, así como para proteger los ecosistemas y su biodiversidad de las filtraciones de microplásticos y micropartículas.

#FORMACIÓN Y CONCIENCIACIÓN

Creemos que el equipo humano es clave en la gestión medioambiental. Por este motivo, promovemos una cultura de buenas prácticas ambientales mediante campañas continuas de formación y sensibilización, asegurándonos de que toda nuestra plantilla esté alineada con nuestros objetivos de sostenibilidad. Con ese fin, también trabajamos para proporcionar la formación necesaria a nuestros clientes y colaboradores, con el propósito de que obtengan el máximo rendimiento y eficiencia de los productos que fabricamos. Además, incorporamos objetivos ambientales para nuestros empleados y en los criterios de evaluación de proveedores, trabajando para mantener y mejorar nuestros estándares ambientales a lo largo de toda la cadena de valor. Tratamos de transferir y extender nuestros criterios y prácticas ambientales a todas nuestras fábricas y filiales, independientemente de su ubicación.

#IMPACTO COMERCIAL CON INNOVACIÓN CONTINUA EN SOSTENIBILIDAD

La innovación forma parte de nuestro ADN y, en GIRBAU, trabajamos continuamente para mejorar nuestros procesos y para desarrollar soluciones sostenibles para nuestros clientes. Este esfuerzo incluye la inversión en nuevas tecnologías y en soluciones de ahorro de energía y agua, así como el desarrollo de procesos que ayuden a disminuir el uso de productos químicos y a minimizar la liberación de microplásticos en el medio acuático, entre otros aspectos.

Con esta política ambiental, en GIRBAU reafirmamos nuestro compromiso de operar de forma responsable y sostenible, contribuyendo a la protección del medio ambiente y a la mejora continua de nuestros productos y prácticas, buscando generar un impacto positivo en las personas y el planeta.



Mercè Girbau
CEO

Pere Girbau
CEO